



Ministro Boccardo representa a Chile junto a la CUT y CPC ante el Grupo de Países de Latinoamérica y el Caribe

En el marco de su visita a Ginebra con motivo de la 113ª Conferencia Internacional del Trabajo, el ministro del Trabajo y Previsión Social, Giorgio Boccardo, intervino en representación de Chile ante el **Grupo de Países de Latinoamérica y el Caribe – GRULAC**.

En su alocución, la autoridad de Gobierno realizó un llamado a los países miembros del GRULAC a «sumarse a la **Coalición Internacional por la Igualdad de Remuneraciones (EPIC)**, es un espacio que como país hemos adherido y nos parece que está en el marco de las distintas iniciativas para poder avanzar de manera concreta, de manera práctica, en justicia social y sobre todo en las brechas que atraviesan nuestra región»

La agenda del ministro Boccardo en Ginebra, tam-



bién contempló una reunión con la directora general adjunta de la OIT, Manuela Tomei, junto a **representantes de la CUT y la CPC**, para reafirmar el compromiso de Chile entregando la **prememoria del Convenio 190 sobre la violencia y el acoso en el mundo del trabajo**. «Avanzamos a través del Diálogo Social en acciones concretas que mejoran la calidad de vida de las y los trabajadores», señaló el ministro

del Trabajo y Previsión Social.

Cerrando la jornada, la autoridad de Gobierno firmó un memorándum de entendimiento y cooperación técnica con el secretario del Trabajo y Previsión Social de México, Marath Bolaños, para promover el Trabajo Decente, la reducción de jornada laboral, la igualdad de género, el diálogo social, respetando los derechos laborales de todas y todos los trabajadores.

